
Je suis personnellement à mon aise au sein du comité de direction avec la complicité de Liliane pour 

servir d’intermédiaire entre la direction et l’ensemble des seniors, lesquels seniors, saturent le dojo , 

notamment les mardis. 

Une fois par mois depuis cette année, est pratiquée hors dojo, la Zumba fort appréciée à travers les 

talents de Domenico. 

Depuis mon arrivée au CSMF en 2005 , je le fréquente avec bcp de plaisir, au milieu de toutes celles 

et ceux qui en font un lieu de convivialité très prisé . 

Bien cordialement  

Charlie Sasportes  

 


